



PEMKOT GANDENG BPD DIY PERCEPAT PENYALURAN

1.160 Lansia Miskin Mendapat Bantuan Sosial

YOGYA (KR) - Sebanyak 1.160 warga lanjut usia (lansia) miskin di Kota Yogya memperoleh bantuan sosial melalui program Asistensi Sosial bagi Lanjut Usia (Aslun). Pemkot Yogya menggandeng Bank BPD DIY Cabang Senopati guna mempercepat proses penyaluran.

Kepala Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Yogya Maryustion Tonang, menyampaikan para penerima bantuan sosial program Aslun sebelumnya telah diseleksi secara ketat. "Pertama mereka ialah dari kategori miskin yang ditunjukkan dengan Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) maupun Keluarga Sasaran Jaminan Perlindungan Sosial (KSJPS)," jelasnya di sela penyerahan secara simbolis di Kantor Kas BPD DIY kompleks Mal Pelayanan Publik (MPP) Kota Yogya, Jumat (6/12).

Jumlah bantuan yang diterima ialah sebesar Rp

300.000 per bulan untuk periode dua bulan. Sehingga masing-masing penerima mendapatkan Rp 600.000 yang diberikan sekaligus. Bantuan juga diberikan secara nontunai melalui rekening Bank BPD DIY. Hal ini selaras dengan upaya pemerintah dalam mensukseskan gerakan nontunai.

Maryustion menambahkan, selain menyaring data melalui DTKS dan KSJPS, pihaknya menyisir penerima program serupa yang dikelola oleh Pemda DIY. Oleh karena itu 1.160 lansia miskin yang menerima bantuan Aslun dipastikan belum pernah mendapatkan bantuan serupa

dari instansi lain. "Data ini sudah klir dan tidak ada duplikasi. Mereka juga bukan dari kalangan ASN, TNI maupun Polri. Sehingga antara kami dengan Pemda DIY justru saling melengkapi sebagai bentuk kehadiran negara di tengah masyarakat," imbuhnya.

Sementara Pimpinan Cabang Bank BPD DIY Senopati, Gunawan Hasri Baskoro, mengungkapkan pihaknya membantu penyaluran melalui rekening Simpeda Peduli. Produk tabungan baru tersebut mendukung penyaluran dana yang cepat, tepat dan akuntabel. Apalagi tidak ada saldo yang mengendap dalam rekening itu seHING-

ga penerima bisa mengambil seluruh dananya tanpa harus menyisakan saldo. "Untuk mengambil tidak harus ke BPD DIY Cabang Senopati tetapi silakan di kantor kas yang terdekat dari tempat tinggal. Akuntabilitas dan percepatan merupakan prioritas kami. Sehingga ini merupakan wujud sinergi kami dengan Pemkot Yogya," urainya.

Sedangkan Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sugeng Purwanto, berharap bantuan sosial itu bisa memberikan kemanfaatan bagi para lansia miskin di Kota Yogya. Meski dari sisi nominal tidak terlalu besar namun hal itu merupakan perhatian pemerintah terhadap masyarakat dari kelompok rentan. Apalagi bantuan sosial juga tidak hanya sebatas



KR-Ardhi Wahdan

Pj Walikota Yogya secara simbolis menyerahkan bantuan Aslun didampingi Kepala Dinsosnakertrans dan Pimpinan Cabang Bank BPD DIY Senopati.

Aslun melainkan masih banyak program pemberdayaan dalam bentuk lain. "Program bantuan sosial itu bentuknya cukup banyak.

Untuk yang Aslun ini harapannya minimal bisa membantu penguatan dalam mencukupi kebutuhan dasar, terutama untuk ba-

han pangan pokok. Sekecil apapun bantuan, jika bisa dikelola pasti akan memberikan manfaat," katanya. (Dhi)-f